

Rheinland-Pfalz

Offensive für Glasfaserausbau

[19.07.2023] In Rheinland-Pfalz starten die Landesregierung und die Telekommunikationsunternehmen Vodafone und OXG gemeinsam eine Glasfaseroffensive. Die Beteiligten haben eine Absichtserklärung unterzeichnet, um den Ausbau von Glasfasernetzen und die Modernisierung der Netze voranzutreiben.

Das Land Rheinland-Pfalz und die Telekommunikationsunternehmen Vodafone Deutschland und OXG Glasfaser wollen gemeinsam die Voraussetzungen für gigabitfähige Netze weiter verbessern und dabei insbesondere den Glasfaserausbau intensivieren. Dazu haben die Beteiligten jetzt eine Absichtserklärung unterzeichnet, heißt es aus dem Digitalisierungsministerium.

Durch das große Engagement der Telekommunikationsbranche und die Breitbandförderung von Bund, Land und Kommunen mache der Ausbau der schnellen Netze in Rheinland-Pfalz große Fortschritte, sagte Digitalisierungsminister Alexander Schweitzer anlässlich der Unterzeichnung der Absichtserklärung in Sinzig. Bereits heute könnten in Rheinland-Pfalz knapp 59 Prozent der Haushalte auf Bandbreiten von 1 Gbit/s zugreifen, die Kabelnetze leisteten dazu einen wesentlichen Beitrag. „Unser gemeinsames Ziel ist es, den Glasfaseranteil in diesen Netzen weiter zu erhöhen, die Netze resilienter zu machen und zu erweitern. Die Ankündigung von Vodafone, mit OXG in den kommenden sechs Jahren bis zu 335 Millionen Euro alleine in Rheinland-Pfalz in die Glasfaserinfrastruktur zu investieren, ist ein dabei wichtiger Schritt“, so der Minister.

Michael Jungwirth, Mitglied der Geschäftsleitung von Vodafone Deutschland, betonte, dass schnelle und zuverlässige Netze die Lebensqualität steigern und in Krisen helfen könnten, Leben zu retten. „Seit zwei Jahren bauen Vodafone-Techniker dort, wo die Flut alles zerstört hat, neue Glasfaserleitungen und Mobilfunkstationen, um die Netze in den Krisengebieten wieder vollständig herzustellen und um sie noch resilienter zu machen“, so Jungwirth. Gleichzeitig bringe Vodafone gemeinsam mit OXG eine neue Glasfaseroffensive für Rheinland-Pfalz an den Start.

(sib)

Stichwörter: Breitband, OXG, Rheinland-Pfalz